

COMUNICADO N° 465
Viernes, 4 de junio del 2021.

En su último informe, la Organización Panamericana de la Salud (OPS), basado en los datos oficiales publicados por Our World in Data, destaca que Panamá registra, desde que inició la vacunación el pasado 20 de enero, un total de 19,1% dosis administradas por cada 100 mil personas.

La OPS ubica a Panamá como el cuarto país de América con más dosis acumuladas después de México, Estados Unidos y Chile; a su vez, es el décimo país a nivel mundial que registra la mayor proporción de población que ha recibido al menos una dosis de la vacuna, con un 15,2% hasta el 27 de mayo.

Según este organismo internacional, Panamá tiene hasta el momento una de las incidencias de casos activos más bajas, tanto en el ámbito regional, como a nivel mundial, bajando del puesto 83 al 69 (con 143,2 casos activos por cada 100,000 habitantes).

Cabe reiterar que Panamá se encuentra entre los países que más pruebas de diagnóstico aplica, identificando así mayor número de casos en la población.

Hasta el 29 de mayo se registra 609, 135 pruebas por millón de habitantes, siendo superada en volumen de pruebas por Chile con 756,458 pruebas por millón de 16 habitantes, Canadá con 912.704 pruebas por millón de habitantes y Estados Unidos con 1,341,129 pruebas por millón de habitantes.

Informe actualizado de vacunas

Esta tarde el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) reporta en su informe que en Panamá se han aplicado hasta la fecha **1,112,847** dosis de vacunas contra la COVID-19, tanto de la casa farmacéutica Pfizer como la AstraZeneca.

Mientras que para hoy viernes se aplicaron 600 dosis de la vacuna de la casa AstraZeneca en el auto rápido ubicado en Santiago de

Veraguas. A la fecha se han aplicado 5,735 dosis de esta vacuna en esta provincia.

Paralelamente se han aplicado 39,170 dosis de la vacuna Pfizer en Veraguas.

Mientras tanto, en Colón se han aplicado 742 dosis de la casa Pfizer en los 21 centros de vacunación en el circuito 3-1 y hoy se aplicaron 320 dosis de la casa AstraZeneca.

Por otro lado, en la provincia de Coclé hoy viernes se aplicaron 880 dosis de AstraZeneca, que suman un total de 7,780 dosis.

En Darién en el centro educativo Emilia Valdelamar Villar se vacunaron a 250 personas con la vacuna de AstraZeneca.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 109,776,948 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 172,238,823 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,703,622 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 367,549 pacientes recuperados, 915 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 381,122.

A la fecha se aplicaron 12,561 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 7.2.%.

En las últimas 24 horas se han registrado 1 defunción, que totaliza 6,389 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 7,184. En aislamiento domiciliario se reportan 6,751, de los cuales 6,399 se encuentran en casa y 352 en hoteles. Los hospitalizados suman 433 y de ellos 372 se encuentran en sala y 61 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).